



TUNGGU REVITALISASI JEMBATAN GL ZOO SELESAI
Dishub Kaji Manajemen Lalu Lintas Baru

YOGYA (KR) - Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogya berhasil mengkaji manajemen lalu lintas baru yang melintas di jembatan Kebun Binatang Gembira Loka atau GL Zoo. Akan tetapi rekayasa teknis akan diujicoba setelah revitalisasi jembatan tersebut selesai dilakukan.

Kepala Bidang Lalu Lintas Dishub Kota Yogya Windarto mengungkapkan, pihaknya akan berkoordinasi terlebih dahulu dengan Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP). "Kalau gambaran mengenai penerapan arus lalu lintas di jembatan tersebut sudah ada. Tetapi masih perlu ada pematangan dengan dinas terkait," katanya, Minggu (1/12).

Sesuai kontrak, jembatan yang dibangun ulang itu akan selesai pada akhir Desember 2019. Dengan selesainya pekerjaan revitalisasi jembatan GL Zoo, maka nantinya akan ada dua jembatan yang saling bersisihan dan keduanya bisa dioperasikan.

Windarto mengatakan, berdasarkan perencanaan awal jembatan baru yang berada di sisi selatan bisa digunakan untuk arus kendaraan ke arah barat atau masuk ke Kota Yogya. Sedangkan jembatan lama di sisi utara akan dimanfaatkan untuk kendaraan yang mengarah ke timur atau keluar Kota Yogya.

"Tetapi masih ada sejumlah halangan atau hambatan di sekitar jembatan yang perlu dibenahi agar lalu lintas berjalan lancar," imbuhnya.

Hambatan tersebut di antaranya, tiang listrik dan kondisi jalan yang sedikit melengkung dan menyempit di ujung barat jembatan. Sehingga perlu ada penyempurnaan seperti memindah tiang listrik serta menghilangkan devider atau taman di ujung jembatan. Dengan begitu, jalan akan lebih lurus dan lalu lintas menjadi lebih lancar. "Ini juga bukan perkara mudah. Untuk memindah tiang listrik, tentunya membutuhkan waktu dan dana yang tidak sedikit," katanya.

Sementara pekerjaan revitalisasi jembatan GL Zoo dimulai sejak Mei. Jembatan dibangun dengan konstruksi beton dan tidak lagi menggunakan konstruksi baja seperti kondisi saat jembatan belum direvitalisasi. Dana yang dialokasikan sekitar Rp 6 miliar. Jembatan akan memiliki lebar tujuh meter dan panjang 46 meter. (Dhi)-m

Nilai Berita	Sifat	Tindak

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005